



えいなん



2学期が始まりました。長い夏休みを過ごして、今日から始まるぞという気持ちが子どもたちの表情にも表れていました。始業式では、「自分の好きなこと、得意なことを伸ばそう」と呼びかけました。まずは、「自分は何が好きなのだろう。どんなときにわくわくしたり、心がすうっと落ち着いたりするだろう」という自分探しから。人は好きなことに取り組んでいるとき、とても意欲的に前向きになれます。その前向きな気持ちで、苦手なことやいろいろな問題にも立ち向かってほしいと思います。そして、2学期も子どもたちが心身共に健康に過ごしてほしいと願っています。ご家庭でも、お子さんの様子を見ていただき、連携して成長を支援していただけたらと思います。本学期も、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

学校の様子から

今日はそれほど気温が高くない朝でしたが、子どもたちは荷物も多く「おはようございます。暑いです」と言いながらも元気に登校してきました。明日以降は、天候が大変心配されます。本日、明日の対応、明後日以降の給食の献立変更についてのおたよりを出しましたので、学年だよりと合わせてお読みください。

8月29日に伊藤詩菜さんと快真さんが市長さんを表敬訪問しました。詩菜さんは、卓球の全国大会団体戦優勝の報告を行いました。始業式にその様子を紹介し、子どもたちにいろいろなチャレンジを呼びかけました。

夏休みの間に、いろいろなところを修繕していただきました。子どもたちが体育や休み時間に利用する運動場は、両サイドに水がたまったり、草が生えたりしていましたので、土をはぎ取り、新しい土を入れ、平らにしてもらいました。これで、サッカーコートも広々と確保することができます。

1年生が育ててきたひまわりが出校日には子どもたちの2倍はあるかと思うほど成長しました。20号の台風で折れてしまっていて残念ですが種ができています。写真は在りし日のひまわりの姿です。

